



YULIA RODRÍGUEZ - ALCALDESA

GIRÓN
Se Transforma
CON TEJIDO SOCIAL



BOLETÍN DE PRENSA

"¡Girón avanza en la Sisbenización para el bienestar de sus ciudadanos!"

La sisbenización es un proceso fundamental para identificar y atender las necesidades de las comunidades más vulnerables. En Girón, estamos llevando a cabo un minucioso trabajo de evaluación en zonas urbanas y rurales, asegurando que los beneficios de los programas sociales lleguen a quienes más los necesitan. Si usted es uno de las personas elegidas para encuestar, solo es indispensable la presencia en la vivienda de un integrante del hogar, mayor de 18 años (el día de la fecha asignada e informada), quien debe tener información completa de los demás integrantes del hogar.

Según datos proporcionados por la delegación del Sisbén en nuestro municipio, la entidad ha visitado vivienda por vivienda, los hogares de las personas elegidas en las distintas localidades de Girón, logrando realizar más de 16,100 encuestas, es decir, que más de 100 barrios y 30 veredas del municipio ya cuentan con sus datos actualizados. Este proyecto busca garantizar la justicia social, promoviendo una distribución equitativa de recursos y oportunidades.

En Girón, creemos que cada uno de nuestros ciudadanos merece un futuro mejor, sin importar su ubicación geográfica. La sisbenización es un testimonio de nuestra dedicación para lograr ese objetivo.